
LA BÉATITUDE DU MOIS DE JUILLET 
 

LE ROYAUME ÉTERNEL EST AUX TOUT-PETITS 
ET À TOUS CEUX QUI VIVENT L’AUJOURD’HUI DE DIEU. 

  

 

 

 

 

 

 

 

     NOUS PRIONS AVEC : 

     Dimanche 5 : Frantz et Jérôme GALMICHE  
 

 
 
 
 
 
 
 

 

Samedi 5 : 15 h 00, mariage d’Esther DAVOUST et Marc KUBIEZ 
   16 h 30, mariage d’Amandine HUSSON et Damien LEBLANC 
 

Dimanche 6 : après la messe, baptême de Lou et Paul FORGEOT 

Jeudi 10 : 19 h 30, Maison d’Evangile : « Lire St Matthieu » 
 

Vendredi 11 : réunion des animateurs d’Aumônerie et de Catéchèse 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SAINT JOSEPH DE DIJON 

 
1-3 rue du Havre - 21000 - DIJON 

���� 03.80.55.34.60  ���� 09 521 39 451 

paroisse.st.jo@free.fr  
 

5 et 6 juillet 

14ème Dimanche 
 du temps ordinaire 

Nous sommes tous invités à 
la préparation de la Liturgie 

des week-ends de l’été,  
tous les lundis, à 19 h 15 

15 h  NOTRE-DAME D’ETANG, grand pèlerinage bourguignon à Velars / Ouche 
Renseignements : Mr le Curé de Plombières et de Velars : 03.80.43.64.03 

Association des Amis de Notre-Dame d’Étang : 03.80.33.63.05 

Noter déjà : 23 et 24 août,, PÈLERINAGE À PIED 
 DE FONTAINE-LES-DIJON… À CÎTEAUX, SUR LES PAS DE SAINT BERNARD 

(renseignements et inscriptions : Service des Pèlerinages, 03.80.63.14.65, pelerinages.dijon@wanadoo.fr) 

HORAIRES D’ÉTÉ :  
ACCUEIL : 

Tout l’été, les lundis et jeudis de 14 h à 16 h  
SECRÉTARIAT : 

Du lundi au vendredi de 8 h 30 à 11 h 30 
Fermé du 7 au 27 août 

 

ON PEUT PROFITER DE L’ÉTÉ POUR 
 LIRE UN LIVRE DE LA BIBLE, UN ÉVANGILE, S’ARRÊTER DANS UN MONASTÈRE….. 

 

Toi, Dieu de tendresse et de fidélité, nous voulons te prier  
pour tous nos frères avec la confiance des  enfants 

 

Si l’été est une période plus détendue, 
Qu’il permette aussi des rencontres véritables, nous t’en prions, Seigneur.  



 
 

"Moi non plus, je ne condamne pas !". 
Contrairement à nous, Jésus ne colle pas 
d'étiquettes sur les personnes, se refuse 
de réduire l'homme à son péché. Il sait 
que l'être le plus blessé est toujours plus 

que sa misère. 
 
Être chrétien, c'est apprendre comme le Christ à faire confiance aux autres. Faire confiance cela 
signifie croire en son frère. Les mots "foi" et "confiance" viennent de la même racine latine. 
Croire au progrès, à la conversion toujours possible des autres. Un des dangers au sein des 
relations humaines est celui de l'habitude. Cette terrible habitude qui fige les autres dans des 
personnages définitivement catalogués, classés. 
 
Or, un homme est par nature, un être inachevé qui n'en finit pas de se révéler à lui-même et aux 
autres, qui ne cesse de grandir. Et l'homme ne grandit, ne progresse que devant ceux qui 
croient en lui, lui font confiance. C'est vrai de l'enfant à l'école. C'est aussi vrai de l'adulte dans 
son travail ou sa vie relationnelle. La confiance est la dimension dynamique de l'amour. Elle 
suppose un regard de foi, animé par l'Esprit, qui refuse de réduire son frère à son défaut 
dominant ou à son blocage psychologique. 
 
Ce regard n'a rien d'un pieux aveuglement. Il reste lucide sur les limites de chacun. Lucide 
comme le regard du Christ qui discerne le péché sans jamais condamner. Identifier son frère à 
son péché revient nécessairement à tuer sa croissance. Il y a dans nos relations humaines des 
regards homicides et des regards libérateurs. 
 
Nous devons croire que notre frère, notre conjoint, nos enfants, ont besoin d'être admis pour 
devenir eux-mêmes. L'homme n'en finit pas de naître, de sortir de sa chrysalide de terre. C'est 
la chaleur de l'amour qui fait l'essentiel de sa croissance. 

 
Quel climat de confiance je crée autour de moi ? Il y a des 
êtres qui suscitent le meilleur de nous-mêmes, d'autres au 
contraire, qui nous paralysent ! Il n'y a pas beaucoup 
d'hommes méchants, mais il y a beaucoup d'hommes 
malheureux, mal dans leur peau et qui portent de 
profondes blessures. 
 
A notre mort, Jésus ne nous posera probablement qu'une 
seule question : "Qu'as-tu fait de ma tendresse ? Qu'as-tu 
fait de cette parcelle d'amour, de cette parcelle de moi-
même que je t'avais confiée pour semer de l'amour et 
créer de la vie ?" 
 

Michel Hubaut (5 avril 1992)  
Franciscain, Théologien  

 
 

Être chrétien –feuilleton de l’été 2014 

« ON NE NAÎT PAS CHRÉTIEN, ON LE DEVIENT » 
  Tertullien    [ Carthage 2°-3° siècle ] 

 


